



Medienmitteilung

## Zuschauerrekord in der 4. Saison der TCS eSports League

**Bern, 15. Juni 2020. Die vierte Saison der TCS eSports League ist am Wochenende erfolgreich zu Ende gegangen. Höhepunkt der vierten Ausgabe der TCS eSports League war das online ausgetragene Finale der besten vier Mannschaften. Die live gestreamten Spiele wurden insgesamt über 500'000 Minuten angesehen („watched minutes“) – ein absoluter Zuschauerrekord. Den Titel im hart umkämpften Finale holte sich zum vierte Mal in Folge Servette Geneva eSports.**

Als im Frühling 2018 der TCS seine eSports League ins Leben gerufen hat beschritt er damit schweizweit Neuland. Nun eineinhalb Jahre später ist die TCS eSports League ein fester und wichtiger Bestandteil der noch immer jungen aber stetig wachsenden eSports-Szene in der Schweiz.

Das Engagement im Bereich eSports hat sich aus Sicht des TCS bewährt. Das Interesse an seiner eigenen Liga mit dem gewaltfreien Autoball-Spiel Rocket League wächst noch immer. So wurden die Livestreams der Liga-Spiele der vierten Saison während insgesamt über 500'000 Minuten angesehen – einer erneuten Steigerung von über 300%. Das Finale wurde auf srf.ch und erstmals auch auf rts.ch live übertragen.

Im spannenden Finalspiel setzte sich Servette Geneva eSports gegen die Coconutters durch.

Der TCS bereitet sich schon bald auf die nächste Saison vor, welche im Monat August bereits starten wird.

**Kontakt:** Daniel Graf, Mediensprecher TCS, 058 827 34 41, [daniel.graf@tcs.ch](mailto:daniel.graf@tcs.ch)  
[www.presetcs.ch](http://www.presetcs.ch), [www.flickr.com](http://www.flickr.com)

**Touring Club Schweiz** – immer an meiner Seite

Grösster Mobilitätsclub der Schweiz | gegründet 1896 | 24 Sektionen schweizweit | rund 1.5 Mio. Mitglieder | 1'600 Mitarbeiter | 210 Patrouilleure | 370'000 Panneneinsätze | 82% Weiterfahrquote | 49'000 Hilfeleistungen der ETI-Zentrale | 5'100 medizinische Abklärungen und 1'300 Patiententransporte | 21 Technische Zentren | 143'000 Fahrzeugchecks | 15 Fahrtrainingspisten | 9'500 Fahrtrainings mit über 100'000 Teilnehmern | 8 Rechtsschutz-Leistungszentren | 40'000 Rechtsfälle und über 5'000 telefonische Rechtsauskünfte | 29 Campings mit 650'000 touristischen Logiernächten | Abgabe von 80'000 Leuchtwesten für Erstklässler